

Kreisdirektorin Heinze übergab das Wort an KTAAbg. Eichner, der ausführte, dass das Thema der Sitzung des Deutsch-Französischen Ausschusses in Marseille am 04. und 05.02.2010 „Integration“ gewesen sei. Die Stadt Stuttgart habe dazu ein „Patenmodell“ vorgestellt, er habe für den Rhein-Sieg-Kreis das Projekt „MiMi – Mit Migraten für Migranten“ erläutert. Seitens der Gastgeber hätte es keine konkreten Beispiele gegeben auch ein Protokoll über die Sitzung sei nicht gefertigt worden.

Er werde dies bei der nächsten Sitzung des Deutsch-Französischen Ausschusses in Deutschland beanstanden und darum bitten, dass klare Richtlinien über die Arbeit des Ausschusses festgelegt würden.

Der Arbeitskreis Europa nahm die Ausführungen zur Kenntnis und dankte KTAAbg. Eicher für den Bericht.